



Christian Bassogog veut rééditer l'espoir de 2017. Etre meilleur joueur de la CAN 2021 qui va se dérouler en terre camerounaise, reste son vœu le plus cher.

« **Etre encore meilleur joueur d'une CAN et surtout celle qui va se jouer dans mon pays et aller loin dans ma carrière** », a confié récemment à nos confrères de Press Sports l'attaquant de Shanghai Shenhua, un club du championnat de Chine(Super Ligue).

Agé aujourd'hui de 26 ans, Bassogog a participé avec l'équipe du Cameroun à la Coupe d'Afrique des nations 2017 organisée au Gabon. Lors de cette compétition, il prend part à six matchs, et se trouve être malgré son jeune âge un des cadres de l'équipe. Il fait une passe décisive pour Michael Ngadeu-Ngadjui lors du match contre la Guinée-Bissau (2-1) puis il inscrit un but lors de la demi-finale remportée contre le Ghana (2-0)¹.

À l'issue de ces deux rencontres, il est élu homme du match. En finale, son équipe est confrontée à l'Égypte dans une rencontre où il est aligné comme titulaire. Le Cameroun s'impose sur le score de 2-1 et remporte ainsi sa première CAN depuis 2008. Bassogog est désigné meilleur joueur de la compétition par la CAF. Relativement peu connu au début du tournoi, il est considéré comme la grande révélation de la CAN 2017.